

## Info Verpflegung

## Essen auf Rädern für Weltjugendtags-Pilger

Rund 300 mobile Restaurants werden auf dem XX. Weltjugendtag 2005 (WJT) in Köln für das leibliche Wohl von über 400.000 registrierten Pilgern, Kardinälen und Bischöfen, Medienvertretern und Mitarbeitern sorgen. Für die Zubereitung von Frühstück, Mittagessen und Lunchpaket hat die Weltjugendtag gGmbH die Firma Sodexho Catering und Service GmbH engagiert. Sie stellt vom 16. bis zum 21. August 2005 jedem Katecheseort im Erzbistum Köln ein mobiles Restaurant zur Verfügung, von dem aus die Pilger versorgt werden. Dieses flexible Versorgungssystem, das für die Zubereitung von rund 6,4 Millionen Mahlzeiten zuständig ist, wurde speziell für den Weltjugendtag entwickelt.

In Riesenpfannen mit einem Durchmesser von rund 1,10 Metern werden die warmen Mahlzeiten zubereitet. So soll es etwa eine Reispfanne mit Fleisch und Gemüse und auch vegetarische Gerichte geben. Zur Vigil und Abschlussmesse mit Papst Johannes Paul II. werden alle Catering-Fahrzeuge zentral auf dem Abschlussgelände eingesetzt.

Das mobile Restaurant besteht aus einem Kühlfahrzeug, das innerhalb von zwei Stunden etwa 800 Pilger mit einer warmen Mahlzeit sowie einem Lunchpaket für den Abend versorgen kann. Zehn freiwillige Helfer, die im Vorfeld qualifiziert werden, sind unter der Leitung von einem Koch für den Aufbau der Versorgungsstation vorgesehen. Um das Gemeinschaftsgefühl zu stärken, ist immer ein Jugendlicher für fünf andere zuständig: Er stellt sich mit den Essensmarken an die Ausgabestation, holt die Mahlzeiten ab und nimmt sie gemeinsam mit der Gruppe ein. Die Essensmarken erwerben die Pilger mit dem Kauf eines Pilgerpakets bei der Registrierung.

Zur Ausstattung der Catering-Fahrzeuge gehören neben den mitgeführten Lebensmitteln und der Riesenbratpfanne ein Gaskocher, Klapptische, ein Faltpavillon und Geschirr in kompostierbaren Ausgabeschalen. 1.300 Mitarbeiter der Firma Sodexho und rund 3.000 Freiwillige internationaler Herkunft helfen bei der Essensausgabe, damit sich die Jugendlichen aus den unterschiedlichen Ländern auch zurechtfinden. Strom- und Wasseranschlüsse werden nicht benötigt, weil die mobilen Einrichtungen autark sind. Die Abfallbeseitigung ist zentral organisiert.

Die Catering-Firma Sodexho war bereits während der Weltjugendtage 1997 in Paris und 2000 in Rom für die Mahlzeiten hunderttausender Pilger zuständig. Für den Weltjugendtag 2005 wurde eine bundesweite Ausschreibung durchgeführt, für die nur drei Unternehmen in Deutschland fachlich kompetent erschienen. Nach intensiver Prüfung hat sich die Weltjugendtag gGmbH für die Sodexho Catering & Services GmbH entschieden.

Hrsg.: Weltjugendtagsbüro Kommunikation & Öffentlichkeit Matthias Kopp

Weltjugendtagsbüro Gereonstraße 1 - 3 D - 50670 Köln

Tel.: +49 (0) 221 - 285 50 - 0 Fax.: +49 (0) 221 - 285 50 - 108

info@wjt2005.de www.wit2005.de